



Pressemitteilung

Markgröningen, August 2019

Mehr als 20.000 Streuobstbäume mit Bioland-Zertifizierung bei Kumpf Fruchtsaft!

Wir sind bei Kumpf der festen Überzeugung, dass Bio nur in Verbindung mit einer regionalen Herkunft des Streuobstes Sinn macht. Deshalb verwendet Kumpf für seinen Bio Apfelsaft nur Äpfel baden-württembergischer Streuobstwiesen. Das Qualitätszeichen Baden-Württemberg in Verbindung mit dem EU-Bio-Siegel dokumentiert die transparente und nachvollziehbare Herkunft. Darüber hinaus sind wir seit April 2019 sowohl als Erzeuger als auch als Verarbeiter Bioland-Mitglied. Während die Bio-Äpfel nach der herkömmlichen EU-Öko-Verordnung auch aus dem Ausland kommen können, zertifiziert Bioland grundsätzlich nur deutsches Obst. Außerdem gelten bei Bioland u.a. strenge Regeln und Vorgaben für die Verwendung von Dünge- und oder Pflanzenschutzmitteln.

Inzwischen haben wir bei Kumpf mit rund 500 Vertragspartnern Bioland-Streuobst Bewirtschaftungsverträge abgeschlossen. Damit stehen uns ca. 20.000 Apfelbäume in Bioland-Qualität zur Verfügung. Wir sind der festen Überzeugung, dass wir damit die richtige Weichenstellung vorgenommen haben, um unseren Streuobst-Vertragspartnern dauerhaft gute und faire Preise für das Bio-Streuobst bezahlen zu können.

Streuobstwiesen haben eine jahrhundertlange Tradition und bieten wertvollen Lebensraum und Nährboden für über 5.000 Tier- und Pflanzenarten. Dazu gehören auch seltene Arten wie Steinkauz, Siebenschläfer und Grünspecht sowie viele Insekten und Fledermäuse. Auf den meisten Streuobstwiesen stehen Bäume mit ganz verschiedenen und oft sehr alten Obstsorten. Mit der Pflege der Streuobstwiesen, sowie der Herstellung und dem Kauf regionaler Produkte wird ein wichtiger Beitrag zum Erhalt dieser einmaligen Kulturlandschaft in Baden-Württemberg geleistet.

Pressekontakt:

Kumpf Fruchtsaft GmbH & Co. KG

Susanne Blessing, Marketing

Telefon 07147 970-270

E-Mail susanne.blessing@kumpf-saft.de